
Angenommener Antrag der CDU-Fraktion: 

 

Der Gemeinderat möge beschießen, die weiteren Planungen zunächst einzustellen und den 
Status Quo beizubehalten. 


